PREGON PERAMIREZ

JOSE DIONISIO ALVAREZ SEMANARIO INDEPENDIENTE -Fundado el 21 de Agosto de 1964

DIRECTOR

Dirección y Administración; TELEFONO Nº 55 3164 RAMIREZ **EDICION DE 8 PAGINAS**

Año 17 — Nº 894 — 24 DE SETIEMBRE DE 1982 Registro Nacional del Derecho de Autor Nº 169.137 — PRECIO DEL EJEMPLAR \$ 3.900.— "INSPIRAR AMOR A LA VERDAD Y ODIO A LA MENTIRA" SAN MARTIN.

Sublevación en la Base Naval de Ushuaia

Fue Superada la Rebelión

AIRES .ta armada superó su prime ra crisis interna en más de veinte años, al ser releva-do y arrestado el comandante del área naval aus-tral, contralmirante Horacio varatiegui, pocas horas después de haberse producido su insubordinación.

Zaratiegul comunicó el dia lunes, mediante un radiograma de 17 puntos diun r gido a todas las unidades de la armada, su decisión de la armada, su decisión de desconocer a las autoridaces de la fuerza

Pero la armada logró so-f car el alzamiento en cues tión de pocas horas.

la noche ya tomó sesión el nuevo comandan te del Area Naval Austral capitán de navío Luis Marino, quien lo hizo después de un brevisimo interinato del jefe del estado mayor de ese cuerpo, capitán de navio Gui Montenegro.

Zaratiegul fue arrestado y trasladado a otra unidad de la armada, donde quedó a dis posición del juez militar contralmirante (R) Fernando Milia.

ACEPTABA SU GBLIGADO RETIRO

con el comandante de la aimada, almirante Jorge Anaya Zaratiegui había co-municado que no aceptaba ser pasado a retiro junto con aquellos oficiales de la ser pasado fuerza que habían tenido un mal desempeño durante la guerra de las Malvinas'

En esa entrevista, que tu-o lugar el jueves pasado, Anaya le comunicó a Zaratiegui que reria pasado a refro. Zaratiegui habria objetado el manejo de la informaçión sobre la ubicack'n del crucero General Belgrano —de que fue ca-Ditán hace años hundido por un submarino británico

Zaratiegui habria anuncia do el sábado de pronunciarcontra la conducción de la fuerza, curante una reucficiales de la pro moción 79. a la que perte-

El día anterior Zaratiegui había concurrido a la casa rosada, pero no pudo saber-se si se entrevistó con el ei presidente Reynaldo Bigno-

oficialmente que el capitán de navío Montenegro se había hecho cargo del Area Naval Austral.

Como el llamado fue hecho desde Ushuaia no pudo establecerse si Zaratiegui ha biaba desde su despacho e oesde su domicilio

Un vocero de edificio Libertad dijo entonces que cuando habló con Noticias Argentinas Zaratiegui ya eslaba arrestado pero que parecer no se le habia pro-hibido el uso del teléfono".

La calificación de "delito contra la disciplina" por par le del comando en jefe de la armada sinifica técnicamen te que la actitud de Zaratiegni lo puso "a un paso de la rebeldia", señalaron medios

ALTOS MANDOS SORPRENDIDOS

actitud "tomó por sorpre-sa" a los altos mandos, que sorpreultimaban detalles para la asunción del briga-1,9 gier Augusto Hugnes como miembro de la Junta Militar.

Versiones no confirmadas scñalaron que Zaratiegui comunicó su pronunciamiento a las unidades de la armaca el viernes último.

ra, por una estrecha amis-

Conjeturaron además que una de las causas por las que se habría decidido el que se habría decidido el retiro de Zaratiegui pudo haber sido una presunta identificación con el pensa-

ARRESTADO EN ZONA NAVAL BS. AIRES

El contralmirante Horacio Zaratiegul está arrestado en una unidad de la Zona Naval Buenos Aires", informó un vocero oficioso de la ma

Zaratiegui llegó a Buenos Aires procedente de Ushuaia en vuelo especial de la armada que aterrizó en el ae-ropuerto de Ezeiza el mar tes a las 0.30.

JUFZ, SANCIONES Y APELACION

La armada informó que el ex comandante del Area Na val Austral quedó "a dispo-También dijeron que esta ción militar contralmirante contralmirante Fernando Milia".

El juez tendrá que instruir el sumario y configu- no. desobediencia o en delito y después recomendará la sanción, que la decide el co-mandante en jefe", añadió

También dijo que el encau sado tiene dos instancias de apelación "que son el Con-Fuentes castrenses califi-caron a Zaratiegui como un Armadas que entiende en "brillante (ficial" y señala- cuestiones de las tres fuer-"orillante cficial" y señala- cuestiones de las tres fuer-10n que estaba ligado al ex zas, y la Corte Suprema de comandante de la armada, Justicia".

La Proclama de Zaratiegui

El siguiente es el texto de la proclama dada a concer-por el comandante de la base naval con asiento en esta ciudad, contralmirante Horacio Zaratiegui.

Horacio Zaratiegul.

"Mensaje del Comando en el Atlántico Sur.
del Area Naval Austral, 20
de settembre de 1982.

"Este comando desconoce reglamentarias del

a partir de este mensaje la autoridad del comandante en jefe de la armada, su re-emplazante designado y la de todas aquellas autorida-ces navales en ejercicio o designadas que hayan avala-0 c'a —por acción u omisión— el presente estado de cosa:

que vive la fuerza.
"Caracterizan el mismo
los hechos siguientes:

"1) Ausencia de delimitaciones claras de responsabi-lidad con respecto a la derrota militar sufrida en al conflicto por la recupera-ción de las islas Malvinas, a resar de haber transcurri-do más de tres meses desde la caida de Puerto Argenti.

"2) Cambiantes y confusas actitudes políticas sobre el curso del Proceso de Reorganización Nacional, dafiando así gravemente la imagen institucional de la

Ejercicio mesiánico en la conducción general de la armada, asumido con pos teriodad al cese de hostilllades en las islas Malvinas. marginando en forma sis-

monia carácterizada

su estricto estilo castren-

Asistieron entre otros.

el presidente de la Supré-ma Corte de Justicia, Adolfo Gabrielli; el car-

denal primado Juan Car-

los Aramburu; el nuncio apostólico y decano del

apostólico y decano del cuerpo diplomático argen tino, monseñor Ubaldo Ca

labresi, la totalidad de los ministros del poder e-

jecutivo y el ex comandan te en jefe.

apostólico

tonal.

"4) Ocultamiento tado del proceso de planea-miento que decidió la ini-ciación de las hostlidades las hostlidades

"5) Persistente desnatura l'zación de las atribuciones reglamentarias del Consejo de Almirantes, que impidió la expresón de opiniones de parte de sus integrantes, al conferir carácter informativo a la mayoría de las reuniones convocadas,

Manifiesta derconst. (62) deración hacia oficiales su-periores que no tuvieron res pensabilidad en la conduc-ción de las hostilidades, al disponerse su retiro simultà reaemente con el de otros oficiales que si la tuvieron.

7) Rechazo inconsulto de las conclusiones elevadas por vra de las comisiones las análisis y evaluación. cuales reccmendaban el comienzo de investigaciones a partir de lo actuado por la para Junta Militar recién. después referirlas a los nis inferiores.

"8) Reemplazo de comisión por otra integra-da por oficiales y almiran-tes en actividad técnicamen te imposibilitados de investigar a sus superiores por no facultarlos la reglamentación militar.

reducidos para elev informes de análiiss evaluación preliminar determinando así que no fuese consultado personal con par

(10) Improvinción gene ral para afrontar el conflic-

"11) Mantenimiento de sus destinos o designación para nuevos cargos de oficiale periores con larga responsabulidad en aspectos desfavo-rables de la conducción ge-neral de la fuerza, durante y/o después del cese de hos tilidades en las islas Malvi-Las

destino del personal superior de la armada objetado

"9) Otorgamiento de pla ticipación directa o indirec-ta en lugares claves del testro de operaciones del Atlantico Sur.

to según lo manifestado por el propio comandante en jefe en reunión privada

"12) Confi r m ación de

VIGENCIA ANTERIOR ESTATUTO DEL PROCESO

cuenta que el comandan-te de la fuerza aérea, bri-gadier Jorge Hughes, se incorpora a la Junta Mi-cho del comandante, a las diez de hoy.

to por personal superior cura fuerza. "13) Realización de

reas de acrión psicológica en tono triunfalista que dis tersionaron en grado sumo la interpretación pública des desarrollo de las hostil ces.

(14) Falta de información detallada que permitiera en su oportunidad dejar en cla-10 ante la opinión pública el comportamiento que le cupo a cada uno des los componentes de la armada en conflicto del Atlántico con lo cual se hubiesen im-pedido generalizaciones inco

rrectas o inconvenientes.
"15) Pasividad reiterada ad te las frecuentes provocacio nes británicas a los pesqueros de bandera argentina que operan fuera de la de-nominada zona de exclusión el área de las islas Malvinas

"16) Ratificación de aval de personal retirado de la armada en ejercicio de jun-ciones públicas pese a opinión fundamentada en con trario de personal naval en actividad- de mayor je-

"17) Actividades protoco rares complacientes con quie nes falsamente allegaron "cuidarnos la espaidas" du-pente las hostilidades con Gran Bretaña.

"La actitud de este comando demorada en espera de una solución digna a la que no se arribó, es de ca rácter neta y exclusivamen-te institucional, y en nada afecta y avectará el declarado propósito de las fuervas armadas de conducir pais a la plena vigencia del orden constitucional, al que se considera objetivo impres cincible a perseguir en la grave situación que enfrenta 2 republica. Se requiere pa ello un auténtico sincera miento de todos los prota genistas y el alejamiento de todos aquellos con significativa responseabilidad en los serios errores cometidos. Sola así honraremos la can-gre derramada por nuestros muertos gloriosos en Malvinas, Georgias del Sur y mar argentino, y daremos sentido de sacrificio de tantos heridos y mutilacos, cumera presencia nos está exigiendo una clara ción de cuentas. Recién en-tunces comenzaremos a recuperar el respeto del pueblo amentino, sentimiento tan serlamente deteriorado en la

den significado si no están acompañadas de actitudes de grandeza, por parte de quie nes deben conferirlas",

El comunicado está firma do por el contracimirante Feracio Zaratiegui coman-

Se Recompuso la Junta Militar

quedó reconstituida formal incorprarmente al se como miembro de ese cuerpo el brigadier gene-Augusto Hughes. COral

ral Augusto Hughes. Co-mandante en jefé de la Fuerza Aérea. Despues de 70 días de que la Aeronáutáca y la Armada resolvieran alejar se de la conducción poli-tica del estado a raiz de que la Aeronautica y la Highes como miembro de Armada resolvieran alejar la Junta Militar. se de la conducción politica del estado a raiz de del acta, el comandante desacuerdos sobre la desig de la Aeronautica prosta nación de un nuevo pre-sidente, los tres coman-tes en jefe rubricaron jefe rubricaron do martes 21 pasado las actas por las que el ór nuevamente gano cobra plena vigencia.

jerarquias de las fuerzas tes firmaron el acta de La Junta Militar como armadas se ubicaron los designación con lo cual máximo organismo estatal dos oficiales más antiguos quedó finalizada la cerede cada una de las tres fuerzas.

Luego de la interpreta tación del himno nacional, el escribano mayor de gobierno leyó el acta por la cual se designa al bri-gadier general Augusto

de la Aeronáutica prestó juramento poniendo su mano derecha sobre el li-bro de los Evangelios.

Dijo el brigadier gene-ral Augusto Hughes: "Ju ro por Dios nuestro Se-ñor y estos Santos Evan-MARINO REBELDE

La ceremonia dió comemica poco después de las 11.30 en el salón azul del Congreso Nacional con On Noticias Argentinas desde Ushuasa, Zaratiegui dijo que "todo el mundo" coincia con lo que expuso en su presencia del presencia

Responsabilidad Politica

Dia a dia aparecen en escenario del pais hechos y se descubren con-notaciones de sucesos que vienen conmoviendo a vienen commoviendo a la opinión pública hasta el asombro, si es que no está colmada ya su capacidad con el hartazgo de tantas frustraciones que debilitan la fe ciudadana mas firme

Los protagonistas de ha ce poco de la pretendida reorganización nacional, que transitaron las misque transitaron las mis-mas sendas y pusieron al país al borde del caos, de-fraudando al pueblo con una política socio econóque deteriora desde las sólidas instituciones hasta el salario del trabajador, que fue arro-jado a las fauces de la más nefasta especulación, por obra y gracia de los Martinez de Hoz y asocia-ciados, se enfrentan e-una descarnada lucha de acusaciones e improperios mutues, dando triste esmutues, dando triste es-pectaculo dentro y fuera del país. Indigna conduc-ta la de antes y ahora de quiénes ostentaron pues-tos yo lucieron unifor-mes que fueron en otro-ra honrados por otros hombres que engrandecie ron la patria que hoy, así rebajan. rebaian

Quiénes se mostraron aparentemente tan celoimágen que se pud era dar al exterior y a su propio pueblo; quié-nes no cesaban de acusar a los que les vinieran bien de "políticos fracasados y corruptos" de orquestar una campaña de desprestigio para el país en el ex ranjero, son los que más han hecho por su deterio-ro y por la presentación de un cuadro antitesis de lo que es una institución republicana cabal

A todo esto se ofrecen situaciones internacionales que entran en un mun debiera estar al margen de la limpia tra-yectoria de la Nación, en os que nunca estuvo involucrada la Argentina. que hoy aparecen salpi-cando lodo muy de cerca a personajes que constitu yeron cúpula de gobierno, según las propias acusaciones de quiénes pertene-cieron a un mismo sector

de poder. Nada dan para el optimismo las instancias que asisten al pais, y los desa ciertos gubernamentales, ni nada mejora que ani-me a la esperanza en la más mínima recuperación más o menos inmediata; por el contrario, puede afirmarse que el deterio-ro avanza sin cese de con tinuidad

No es fácil, ante este cuadro, no exagerado, y en el que no es necesario señalar más aspectos de-

plorables, de todos sabi-dos y por muchos sufri-dos, porque pasan necesi-dades de vida y carecen de elementos imprescindi-bles para sobrellevar la existencia. no digamos, con digaindad crear el cliexistencia. no digamos, con dignidad, crear el clima, ni aproximado a ideal, para establecer la antesala de la democracia. Pero irreversible-mente hay, que, no sola-mente que intentarlo, si-no que rotundamente hacerlo, porque no existe otra alternativa; que sal-var la patria y constituir la República, pese a los insensatos que piensan aún en la alocada aventu aun en la alocada aventu ra de persistir en el caos, con el caos, para su de-fensa personal.

A los políticos, "a los desdeñados", a los que "no supieron conducir la noción" a los que "desala

nación' nación" a los que "desalo jaron del poder los golpes militares para salvar la Nación", les corresponde hoy, volver cuando la panoy, voiver cuando la pa-tria está desquiciada por los antigobiernos, para reconstruirla desde aba-jo, muy desde abajo.

No pueden equivocarse los políticos, no puede equicovarse el pueblo en esta nueva etapa de la vi da nacional, no hay margen para caer en los erro res del pasado. La democracia con todo su vigor ha de establecerse, por ha de establecerse, por que el futuro de la República depende de ello. Sin democracia nada reconstruiremos y los politicos y el pueblo todo sin excepción, ha de estar uni do para ponerla en marcha

La responsabilidad de los hombres dirigentes de la política nacional, es mucha y mucho lo que tienen que ofrecer a la pa tria para su integral recu peración. Desprendimien-to, generos:dad civica, fer vor democrático y sacrivor democrático y sacri-ficio de ambiciones perso nales o de sectores. Te-ner al país y su recons-trucción como principal objetivo, y al decir país. decimos también pueblo.

Que los disensos inter-nos de los partidos no sean para desunir, sino en todo y por todo, para encontrar las formulas de un futuro buen gobierno, que afianzado en la de-mocracía, de como resul-tado el retorno a los estra dos de la República.

dos de la República .

La lucha política y par tidanía está entaulada desde ya, no debe ser para destruir, sino para construir; los mejores deben llegar al poder y los demás, todos capaces, secundar su labor democrademas, todos capaces, se cundar su labor democrá-ticamente. Esa es la gran responsabilidad de los par tidos democráticos y los tidos democráticos y los políticos, frente al pueblo y ante la historia

INSTRUCCION CIVICA

Constitución de la Nación Argentina

DERECHOS GARANTIAS

Art. 1º. La Nación Ar-Art. 19. La Nacion Argentina (Antes de la convención de 1860 se denominó Confederación Argentina) adopta para su gobierno la forma representativa republicana fo gonerno la forma repre-sentativa republicana fe-deral, según la establece la presente Constitución. Art. 2º El Gobberno fe deral sostiene el cuito ca-

tollico apostólico romano. Acotemos que no obs-tante todos los habitan-

tes de la Nación pueden ejercer l'bremente su cul-

Art. 3º. Las autorida-des que ejercen el Gobier-no federal, residen en la ciudad que se declare Capital de la República por una ley especial del Con-gueso, ipre la lessión he-cha por una e más Legislaturas provinciales, del

rase Capital de la Republi
ca el municipio de la ciudad de Buenos Aires, bajo sus limites actuales y
después que se haya cumplido el requisito constitu
cional de que habla el ar
tículo 8º de esta ley.

Establece dicha ley en
artícules más les requi-

7 artículos más los requi-sitos que han de regir pasitos que han de regir pa-ra cumplirse con el man-dato emanado de la mis-ma. El artículo 8º de la misma Ley (1029) dice: "Esta ley sólo regirá una vez que la Legislatura de Buenos Aires haya hecho la cesión competente pres tando conformidad a sus cláusulas, con arreglo a lo dispuesto en el artículo 3º de la Constitución Na-

Art. 4º. El Gobierno fe ENGINEERING PRODUCTION CONTROL CONTROL

territorio que haya de federal provee a los gastos de la Nación con los fon-La Ley 1029 del 20 de des del Tesoro Nacional, setiembre de 1880, expresa en su Art. 1º "Declário de derechos de importación rase Capital de la Repúbli y exportación, del de la repúbli y exportación. formado del producto de derechos de importación y exportación, del de la venta o locación de tierras de propiedad nacional, de la renta de Correos, de las demás contribuciones que equitativa y proporcionalmente a la población imponga el Congreso General; y de los empréstitos y operaciones de crédito que decrete el mismo Congreso para urgencias de la Nación, o para empresas de utilidad nacional.

Art. 5º. Cada provincia dictará para si una Constitución bajo el sistema re prosentativo republicamo, de acuerdo con los principos, deciaraciones y garantias de la Constitución de la C

declaraciones pios, declaraciones y ga-rantias de la Constitución Nacional: y que asegure su administración de justiola, su régimen munici-pal, y la educación prima ria

Bajo de estas condiciones el Gobierno federal, garante a cada provincia el goce y ejercicio de sus instituciones.

(Continúa)

Se Integrará con Jubilados el Consejo Asesor de PAMI.

BUENOS AIRES .- los primeros días de la se-El subsecretario de Segumana próxima ridad Social, Santiago de Estrada, anunció que en la semana próxima queda rá integrado un consejo de jubilados que asesorará al Plan de Asistencia Médico Integral (PAMI) y que tendrá intervención directa en las decisiones más importantes que adop te el organismo.

"Esa intervención — aclaró— se vincula con los servicios que se ofrecen a jubilados y pensionados".

"La participación de los centros de jubilados —que es permanente y lle va ya muchos años— va a quedar institucionalizada", sostuvo el funcionaro

El anuncio fue formulado a "Noticias Argenti-nas" en el marco del al-muerzo que la peña "El Jubilado" ofreció — y a las autoridades del ministerio de Bienestar Social con motivo de celebrar

En representación del ministro concurrió Santia go de Estrada y en la oportunidad se refiró a temas del área previsio-nal, especialmente los relacionados con los centros de jubilados y a las tareas que desempeñan vinculadas al PAMI.

De Estrada puntualizó "esa actuación es la que ha permitido solucio-nar problemas de pensio

nados y jubilados".

Tras calificar a la participación de "muy positiva" precisó que el consejo asesor del PAMI comenzaria a funcionar en

ESTUDIO ALVAREZ DANERI

DR. CARLOS ALVAREZ DANERI ABOGADO

DRA DIANA MARIA ARACELLI FLORESTA ABOGADA

ATIENDEN ASUNTOS:

Civiles; Sucesiones, Testamentarios Rurales y Agrarios Gestiones Administrativas

ESCRITORIOS:

Calle España 79 — Esc. Nº 5 (Planta baja)
Dpto. "A" — (8º Pi
Teléfonos: 210297 - 211204 (Paraná).
517 (Grad, Ramírez).

MINICIPALITATION OF THE PROPERTY OF THE PARTY OF THE PART Der Gummi

Distribuidor Oficial

GOOD YEAR

VENTA DE NEUMATICOS

De JORGE ENRIQUE ERHARDT

8. Martin y Libertad

Tels. 100 y 277

Gral. Ramirez (E. R.)

Ofrece a su distinguida clientela dia 1-1-82, en su nuevo local de calle 29 de Sep-tiembre Nº 71, las siguientes ventajas:

Colocación sin cargo, por su compra de cubiertas o cámaras.

2) Precio promoción en servicios:

Reparación de cubiertas (parche)

Automóviles y Camionetas \$ 10,000 c|u Camion 25,000 Camión 25.000 Trator Del. 15.000 Tractor Tras." 50.000

Balanceo de Ruedas

Automóviles " 20.000 T Camionetas " 25.000

Descuentos y garantia total en: recapados, recauchutajes y retacados de cubiertas.

Cubrealfombras todo tipo y marca de automóviles y camionetas

CHARLES AND A DALLAS AND A CHARLES AND A

5) Amortiguadores Monroe y Llantas Protto. Su consulta no nos molesta. Compare calidad y precios.

SECTION ASSESSMENT ASS

BASQUETBOL

ARGENTINA DESEA ORGANIZAR EL MUNDIAL MASCULINO

La Confederación Argen ha de básquetbol se ha postulado para organizar en 1990 el mundial de bás quetbol masculino mayor

Dicho año el mundial e realizarse en un pais de América, y hasta aho-ra al parecer el único país postulado es Argentina

MUNDIALITO EN URUGUAY

Del 14 al 20 de julio de

nión de la FIBA en Colom 1983 Uruguay realizará el llamado "mundialito" de básquetbol masculino, ca tegoria mayor Interven-dran Argentina, Estados Unidos, Unión Sovietica; Yogoslavia, Brasil y obvia mente la nación organiza

Franqueo Pagado Concesión Nº 6 Distrito 12 Argentino Tarifa Reducida Conces. Nº 23 Gral Ramirez (E. Rios)

Banco Entre Ríos Otorga Préstamos Especiales

PARA SIEMBRA DE ARROZ - CAMPAÑA 1982 83

PARA SIEMBRA DE ra da siembra de arroz que se realice exclusiva- Para siembra, hasta el 15 de noviembre de 1982. Pa ra riego, desde el 15 de noviembra de arroz, campa- cionales, en este caso pa- los gastos de siembra, adquisición de semilla y lacionales, en este caso pa- los gastos de siembra, inclusi- para siembra, hasta el 15 de noviembre de 1982. Pa ra riego, desde el 15 de noctubre y hasta el 30 de di octubre y has

Recursos Corrientes

1.1.1. Tasas Municipales

Total

18.

Bienes de Capital

Trabajos Públicos Bienes Preexistentes TOTAL

ra la siembra de

Municipalidad de

General Ramirez

INGRESOS: Correspondientes al mes de agosto 82

De Jurisdicción Municipal

Tasa General Inmobiliaria

6. Cementerio
7. Rodados y Ocup. Via Pública
8. Publicidad y Propangada
9. Deho. ext. arena, pedreg. y tierra
10. Espec. Públicos, juegos y divers.

11. Vendedores Ambulantes 12. Inst. Electromecánicas 13. Pav. Inst. As Ctes. Cont. mejoras

Actuaciones Administrativas
Actuaciones Administrativas
Fdo, Munic, de prom, Asist, Com, y Tur.
Deho, Abasto é Insp. Veterinaria
Disposiciones Complementarias
Tasa Provisión de Agua

Construcciones Servicios Fúnebres

Tasa por Insp. Sanit. Hlg. Prof.
Salud Pública Municipal
Term. de Omnibus y Serv. Varios
Deho. Insp. Cont. pesas y medidas

herbicidas.

arroz Recepción de solicitudes.-

1.051.879.099

1.050.493.122

662.236.780

474.004.767

40.056.097

574.000

280.000 252.000

126,000

7.026.536

8.896.812 36.721.321

55.489.620 27.752.336

752.536

67.850

288.832.808 493.500 2 858 075

ve riego, combustible, ma plazo. Para riego: pago no de obra, reparación integro con vencimiento de los elementos de la- máximo coincidente con branza a utilizar, adqui- el establecido para siem-sidión de insecticidas y bra.

puso en vigencia una li-nea especial de présta-mos destinada a la reparación de maquinarias y o implementos agricolas.

Destino.- Financiar la reparación yo equipa-miento de todo tipo de miento de todo tipo de maquinarias o implementos utilizados exclusivamente en tareas agrope-cuariais, inclusive camilones, pick-ups y acoplados afectados al mismo destino.

Beneficiarios .- Productores agropecuarios de Entre Rios y contratistas de trabajos rurales que desarrollen sus activida-des en forma exchisiva en nuestra provincia.

Recepción de solicitudes .-Estos préstamos se po-drán efectivizar hasta el 30 de diciembre de 1982.

Plazo de los préstamos.-Pago integro hasta 270 dias como máximo.

Distinción para

po experimental.

El acto se desarrolló en la Facultad de Química de Montevideo, con la ade Montevideo, con la a-sistencia de altas autori-dades de la docencia na-cional y representantes diplomáticos.

diplomáticos.

Al agradecer la distinción, Leloir, dijo que sus labores habían sido "sen cillas" y que esperaba sequir desarrollando su actividad en bien de la humanidad y el progreso de esa cineria. esa ciencia.

GRACIAS

Recibimos y Publicamos

GRICOLAS

Certificada.
A la Mesa Coordinado

El Banco de Entre Rios Nacional de Organizaciouso en vigencia una lines de Jubilados y Pensio
ea especial de préstanados Nacionales de la
los destinada a la repaRepública Argentina.

(1094) Moreno 2193. Buenos Aires. De nuestra considera-ción:

Por el Diario "El Dia-rio" de nuestra provincia en su edición de fecha 2 del corriente nos entera-mos de vuestra inquietud al solicitar ante las autoridades que el mínimo del haber jubilatorio se eleve a \$ 3.000.000 a partir del 1º de agosto ppdo. Esta-mos totalmente identifica dos con vuestro reclamo y les hacemos llegar nuestra total adhesión, aclarándoles que el porcentaje proporcional liegue tam bién a los que perciben más del mínimo porque a éstos através del tiempo los han ido postergando al extremo que un jubilaco que en su iniciación co braba cuatro veces el mi-nimo en la actualidad lle-Distinción para
Dr. F. Leloir

MONTEVIDEO.

El científico argentino,
Luis Federico Leloir, Premio Nobel de Quimica en Ley le corresponde. Por
1970, fue distinguido en cesta ciudad con el título de Doctor Honoris Causa en mérito al éxito de sus trabajos en ese vasto cam
po experimental. derecho a vivir de acuerdo a sus recursos, cosa
que ahora no sucede por
la arbitrariedad de quién
tiene el manejo de Ministerio de Bienestar Social.
Por otra parte seria conveniente aprovechar este
momento para hacerles
momento para hacerles presente que los pagos a los jubilados y pensiona-dos se hagan en un plazo no mayor del 1º al 5 de ca da mes y no como está sucediendo que a veces lle gamos a cobrar el dia 15 y que secede entonces los pagos de impuesto, luz demás obligaciones se re trazan y tenemos que pa-garlos con recargos que cada uno aplica y que por la miseria que perci-bimos resulta mas que

GRACIAS

Entendemos que por social para

CEFERINO NAMUNCURA

Ley a partir del próximo guiente:

1º de octubre nos corresponde un nuevo aumento

PARA REPARACION DE bre de 1982.

MAQUINARIAS YO

IMPLEMENTOS
AGRICOLAS

Ramirez. 6 de septiem- y creemos que es ahi donde hay que apretar por que Uds. saben que entre el mes de juilo y agosto ppdo, trepa el 30 o c el ppdo, trepa el 30 oc. es costo de vida así que en tendemos que con los 3,000,000 ya no vamos a ninguna parte y nuestra jubilación sufrirá un deterioro que sólo D'os sabe como nos vamos a atrecomo nos vamos a arre

> Creemos que podiamos aprovechar el acto que piensan realizar el 15 del corriente en la Federa-ción de Box para raferirción de Box para raferir-e no solamente a los medicamentos, aculación de la indexación de los alquileres sino a todo lo que se refiere a la cares-tia de la vida que toma carácteres de desespera-ción y prueba de ello es el gran novimiento que el gran movimiento que están real zando las amas de casa en muchas c'udade casa en muchas c'udades de nuestra querida
> República, que por culpa
> de quienes la dirigen está
> soportando una verguenter universal y que no somos merecedores de esta
> tipo de suerte.

do es una contrariedad a los hotores que nos corres ponde en el año univer-sal de la ancianidad.

Buena suerte con vuer tro acto, cordialmente Centro de Jubilados y Pen sionados Nacionales "Ge-

neral Ramirez".

Crescencio Febre, Pre
s'dente; Enrique Larghi
Sceretario. Larght.

CLUB DEPORTIVO Y ARANGUREN

Convocatoria

A los efectos de dar cum plimiento a las disposiciones legales y estatutarias del Club Deportivo y Cultural Aranguren, a la Asambiea General Ordina ria que se realizará el dia 25 de septiembre de 1982 a las 18 horas en su sede

Orden del Dia

VENDO

MOTOCICLETA MARCA "GILERA" Modelo 1974 de 175 C.C. de cilindrada en im-pecable estado.

Tratar: SERVANDO FONSECA 161 General Ramirez ***********

Tienda y Retacería

CORDOBA 231

GRAL. RAMIREZ

AGRADECE A SUS CLIENTES Y AMIGOS LA GRATA ACOGIDA QUE HA TENIDO EN-TRE EL PUBLICO LA APERTURA DE ESTA SU CASA

1) Un minuto de silencio en memoria de los so-cios fallecidos. Designación de dos

socios para que conjunta-mente con el Presidente y Secretario firmen el acta que se labre.

ción del acta de la Asam-

Lectura y consistera-ción de Memoria. Balance General. Cuenta de Re-cursos y Gastos e Inventa rio: Patrimonial.

5) Renovación de Revi-sores de Cuentas por ter-minación de mandato.

Aranguren, agosto 26 de

Valentin L. Bergetta Presidente

Delfin Garcia Secretario.

21. Impuestos Atrasados 3,825,276 1.1.2. Otros Ingresos de Jurisd, Municipal 188.232.013 1. Conv. Conserv. Caminos con D.P.V. 62.531.112 Intereses Devengados
 Comisión Cobro Viv. I.A.P.V. 125.575.905 124.996 De otras Jurisdicciones 388,256,342 1. De Juridicción Provinc. Partic Impuestos

2. De Jurisdicción Nacional 72.011.893 277.898.100 Partic. Impuestos 38.346.349 1. Aporte Agua y Energia Eléctrica 1.135.977 Ingresos de Capital 2. Reembolso del Préstamo 594.862 Recupero cuota vivienda
 Recupero cuota vereda
 Venta terreno al I.A.P.V.

Gral. Ramirez, 13 de septiembre 1982.

EGRESOS: Correspondientes al mes de agosto 82

Erogaciones Corrientes 534.753.664 Personal Bienes de Consumo 267.626.253 Servicios no Personales Transf. Corrientes 119.341.522 Erogaciones de Capital

539,538,079 2.520.000 537.018.079

1.074.291.743

Gral. Ramírez 13 de septiembre 1982.

Ana Maria Nichea Contadora

Cooperativismo:

la Actual Situación Argentina

No tenemos las pretensiones que sea el cooperativismo el solo factor que pueda dar solución a los graves problemas que afilgen al país. Pero es indudable que su desarrollo puede ser de gran valor en el programa de la reconstrucción nacional.

La democracia como base para la recupera-ción de la República ,da al cooperativismo un lugar preferencial para desarrollar su ac-ción tendiente al bienestar social de todos

El cooperativismo tiene calculable. ma marcha acompasado cia de con la práctica de la jus- te, pe ticia social y la equidad neras económica, por ello es obra i que el medio en que impe sa. ra el estado de derecho, El cooperativismo, por es hartamente favorable ello, no solamente implica para el desarrollo de las un beneficio directo y entidades cooperativas justo para sus adeptos, si que encuentran alli sus no además trascience a mejores elementos para la toda la comunidad y al acción en favor de las comunidades que las alber

No obstante, cuando el rigor de la ausencia de la práctica democrática y la crisis socio économica se hacen sentir como consein. cooperación

bierno las tiene abandona

aunque mejor fundamento en siempre sus efectos se ha, democracia. Su siste- gan notar con la evidendemocrático que le hará avanzar en busca de la a. Su siste- gan notar con la eviden- avanzar en busci acompasado cia de una acción resonan grandeza que un te, pero que, de todas ma neras, hace sentir su obra favorable y beneficio otorgaron los hom que le dedicaron sus

ciencia que es nuestra Constitución el indice in-dicador del trazado de la

Es un fenómeno fácil de comprender si se piensa que el movimiento coo insti perativo desprávisto del país egoismo y las limitac o-nes sociales de las emprecapitalistas, bus capitalistas, bus capitalistas principalmente cuencia, la cooperación principalmente al homcon sus entidades sirven
de paliativo para atenuar
los males que sufren las
comunidades, donde ellas
comunidades, donde ellas
comunidades, depen
están establecidas.

La realidad es que una
auténtica cooperativa es a tedes los sectores de la La realidad es que una de bienestar común llega auténtica cooperativa es a todos los sectores de la un baluarte de democra- comunidad. Claro está, cia y en ella se estarán que la acción comunitaria dando motivos para que debe seguir los pasos que su prédica y práctica no marca la doctrina cosse pierdan cuando el go-perativista, sin lo cual y perativista, sin lo cual su comprensión no se La dimensión que al-canza el cooperativismo en tal circunstancia, es in

Disiente Gral. Nicolaides con el Informe Calvi

El comandante del ejérci- no es satisfactorio y hato, teniente general Cristino Nicolaides habria "tenue" para calificario.
considerado que el denoLa versión indica que el
minado "Informe Calvi" teniente general Nicolaisobre la guerra por las des consideró que las
Matvinas no profundiza conclusiones del informe
suficientemente la cues- sobre el comportamiento
tión de las responsabilida de las unidades y mandos

Según trascendió ahora Por el contrario, el en fuentes dignas de cré- terio del comandante to habria manifestado que en ese sentido el informe bilidades.

suficientemente la cues-sobre el comportamiento
tión de las responsabilida de las unidades y mandos
des que caben a los del ejército en las Malvimandos de la fuerza, nas "no determinan responsabilidades".

Secrin trascendió abora.

el titular del Ejérci- l'ia que deben quedar bien ablecidas esas responsa

Lettler & Wollert

MATERIALES DE CONSTRUCCION

SANITARIOS

PENTURAS - ELECTRICIDAD

CAROS Y ALAMBRES

BELGRANO Y ARENALES - TEL. 307

GRAL RAMIREZ (ENTRE RIOS)

El Gral. Lanusse Reconoce su Valor del Cooperativismo en Error de Haber Derribado el Gobierno Radical de A. Illia

El ex presidente Argan- retiro en 1979— en una dro Lanusse reconoció que frustrada asonada contra necesaria", se lamentó, focurrió en un error cuan el gobierno del general do intervino en el movi- Juan Perón.

"Teniendo en cuenta tener gobiernos constitu-lo que ocurrió en el pe- cionales". riodo 1966-73, estimó que Más adelante señaló que le dedicaron sus es-fuerzos, su fe, su patrio-tismo o su reconocimien-to a la tierra que le dió pan y techo.

Tiodo 1966-73, estimó que Más adelante señaló "entonces incurri en un que "después de reflexio-nar sobre todo lo que ocu rrió en el país después de perarquia de general", se- la caída del presidente Hay ejemplos en el coo

titucional Héctor Cámpo-Ta.

En declaraciones formu nal" ladas a un periódico La-nusse, de 64 años, hizo una revisión de su carreen sociedades ra militar, haciendo men-vas el manual ción de algunos de los gol onstitución de la pes de estado en los que de la Constitución de la pes de es Nación Argentina que dis participó.

> LOS MILITARES DEBEN SOSTENER LOS GOBIER-NOS CONSTITU-CIONALES

THE PERSON OF TH

do intervino en el movimiento militar que derrocó al gobierno radical de
Arturo Ilila, en 1966.

Lanusse hizo la reflexión a más de dieciseis
años de aquel pronunciamiento, que dió lugar al
proceso conocido como
"Revolución Argentina".

Tradecido es guerata.

nar sobre todo lo que ocu rrió en el país después de la caída del presidente (Hipólito) Yrigoyen" ha llegado "a la firme con-vicción de que si se pasa de un goblerno de facto a fialò Lanusse.

El general Lanusse fue llegado "a la firme conpresidente entre 1971 y vicción de que si se pasa 1973, cuando le entregó el de un goblerno de facto a mando al presidente consuno constitucional. ese es un factor preponderante de inestabilidad institucio

> "Se neces'ta un gobierhizo no de transición", asegu-arre-ró, señalando también men-oue "en un gobierno cons sigol titucional eso se materializa con las elecciones" pe ro "un gobierno militar puede apelar a otros me-

ente y aleccionador.
Esta es una nota especial auspiciada por cooperativa "La Ganadera Gral. Ramirez.
Agropecuaria, de Consumo y Provisión de pañó al general Charles des de Gaulle en primer ministro de Francia, aum pués de que en 1951 acom nistro de Francia, aum pañó al general Luciano que señaló que el no lo sumo y Provisión de Benjamín Menéndez — hizo en 1970 o 1971 por inclinó por un referen-dum como el que en 1958 erigió al general Charles

AIRES. — tio del general que pasó a sus "limitaciones persons

LOPEZ REGA VENDIO CINTA GRABADA CON DECLARACIONES DE PERON VENDIO

asegurar Tras ningún momento conside-ró la posibilidad de pre-sentar candidatura con el propósito de mantenerse en la presidencia, dijo que en abril de 1971 el coro-nel Cornicelli fue comisio nado para hablar en Ma-drid con el general Perón. "Hubo dos grabadores y

cada cual conservó una cinta" dijo Lanusse, "Perón mantuvo el secreto, pero al año siguiente (Jo sé) López Rega vendió la cinta a un diario italiano".

Automovilismo

DI PALMA GANO EN CONCORDIA EN CATEGORIA DATSUN

volante Luis Rubén Di Palma se adjudicó el pasado domingo la compe tencia válida por el cam peonato argentino de pilo-Agrega Lanusse que se tos Datsun— que se corrió celinó por un referen- en el autódromo "ciudad um como el que en 1652" de Controllo de pinede Concordia". de 2.450 metros de extensión. El promedio del ganador fue de 116.903 kilometros por lo hora

Previamente, Di Palma habia adjudicado la primera serie de la carre-ra a 12 vueltas, mientras que Osvaldo López gano la segunda serie, tambien doce vueltas La clasificación final de

la competencia en sus cin co primeros puestos, fue la siguiente, todos con 25

1º Luis Di Palma 32m1Bs. 29 Esteban Fernandi no 32m. 22s.05c. 3° Jorge Recalde 32m. 24s. 41; 4° no 32m. 22s. 05c. 5 Jorge Recalde 32m. 24s. 41; 49 Francisco Mayorga 32m. 32s. 91c. 59 Daniel Sán-chez 32m. 38s. 52s.

Record de vuelta; Luis Di Palma —en la undéci ma— 1m 16s. 13c. A 118.992 kilómetros por

Cooperativa Ganadera "Gral. Ramirez" Ltda.

que está colocado el pais, con la sola esperanza de

dos los argentinos, el coo perativismo está cumplien

do su tarea. Su función es lección de democracia.

y está senajanuo su po dismo una senda, una po está señalando sin partil litica altamente social. que le de al país el auge

perativismo de que en su

seno guarda una gran cuo fe republicana y con

patria en procura de la institucionalización del

tribuye entre sus afiliados una entidad cooperativa

de segundo grado. E cuente y aleccionador.

observar el cooperativas

hombres

del

Elo-

reconstrucción, que ha de conseguirse con el es-fuerzo sin medida de to-

TEL. 84 PROV. 16

DEPARTAMENTO DE CEREALES

SR. PRODUCTOR: La COOPERATIVA GANADERA "GRAL RAMI-REZ" L'Ada, informa que dispone de moderna planta de silos y secadora de granos para comercializar su producción.

ANNERS CONTRACTOR CONT

Para mayores informes dirigirse a nuestros escritorios.



Dr. Marcelo Angel

Veterinario

Rogelio Ricardo Ing. Agronomo

Atlenden Cooperativa Tenga Presente Señor Productor Asociado: Los Mayores Beneficios en la Comercialización de Su Producción los Recogerá en la

Cooperativa Agricola Ganadera "Aranguren" Ltda.

EST. ARANGUREN - TEL. 12 - ENTRE RIOS

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO.

UNA COOPERATIVA JOVEN, CON ESPIRITU DE GRANDEZA Y VOCACION DE SERVICIO.

Nuevo Aumento Salarial se y con otras finalidades. Agradece la Esc. No. 13 Informó.- Y Advertencia

BUENOS AIRES.—

ción y ha adoptado —como se sabe— diversas pro
mo se sabe— diversas pro
videncias, tendientes a
mejorar la situación soció este mes en los salarios
de los trabajadores, al
tiempo que advirtió que
"tiene la fuerza y firmeza necesaria para corregir desviaciones y agitaciones", en una ciara alu
sión a los movimientos de
mierza anunciados para
el miércoles y jueves pasados.

En un comunicado dirigido a la opinión pública,
conocido a media mañana
en la casa de gobierno, inen la casa de gobierno seguirá adoptan
do otras medidas en el
el mismo sentido, como l

en la casa de gobierno. Informa tanibién sobre el es pesos, con respecto a los
tudio de proyectos de des
gravación impositiva, especialmente para la cuarta categoria, y de facilida
gado con relación a medides de pago en materia
de gravámenes impositide gravámenes impositi-

Además se hizo saber ductos, que el ministerio de Tra-bajo dará a conocer anun etapas clos relacionados con la normalización sindical y y otras disposiciones de ca rácter laboral general.

EL COMUNICADO

"A la opinión pública: "Se anuncian medidas de acciones aparentemen-

aquellos reclamos que ten sos a partir del corriente gan justificada motiva- mes de septiembre.

se en el precio de esos pro

(3) Está en sus ultimas etapas el proyecto de des-gravación impositiva, es-pecialmente para la cuar-

ta categoria.

"4) Está en preparaara su inmediata ción, para su inmediata elevación al poder ejecuti-vo, un proyecto de facili-dades de pago en matemedidas ria impositiva. entemen- "5) Se actualiza el sa-

te de orden gremial. lario vital mínimo y mó-El gobierno comprende vil. Será de 2.800.000 pe-

FONSECA Y S. MARTIN

"Esas personas u orga-nizaciones no tienen dere cho a perjudicar al país y a sus habitantes con prác

TELEF. 69

FARMACIA

SAN ROQUE

DE JORGE ERHARDT

Farmacéutico Nacional

ANEXO PERFUMERIA

La Dirección de la Es-guió y explicó paso a pa-cuela Nº 13 "Bianco Enca so todos los procesos de es-lada", se complace en ta importante empresa agradecer por este medio que contribuye a incre-periodistico a la Municipa mentar la producción in lidad de General Ramirez el costo del via je realizado di 15/9/82 a Parana.
brindando de esta manera la oportunidad a niños
de nuestra ciudad a recorrer, conocer y disfrutar
de las bellezas y aprieciar
en su justa medida el progreso y crecimiento de la
capital entrerriana.

Uno de los lugares visitados fue la Cooperativa
Tambera de Parana Ltda,
donde el Sr. Mario Sevel Ch.ca. lidad

de General Rami- chera, promoviendo la eco

Dr Flores

Viernes 1º de Octubre atenderá nuevamente en Tratado del Pilar 126 (Peluqueria de la Bra. de Brunner) de 15 a 17 horas

Consultas en la dirección mencionada

MARCELO ALCIDES MONTERO

MAESTRO MAYOR DE OBRAS ESTUDIO TECNICO

Relevamientos Cálgalos -Direcciones de obras — Construcciones Refacciones — Planos de instalaciones: Sanitarias — Electricidad.

Atención: a partir de las 15 horas ARENALES 169 Gral. Ramirez (E. Rios).

Servicio Social de "Pregón de Ramirez"

Los ofrecimientos de servicio doméstico y peones son totalmente gratuitos.

Sábado Inaugúrase el nuevo Edificio de Sucursal Colón del Banco de Entre Ríos

te, a las 11 se realizará cia de esa localidad. el ecto oficial de inaugu- Con tal motivo han siración del nuevo edificio do invitadas altas auto-del Banco de Entre Rios ridades provinciales, civi en la ciudad de Colón, en les, militares y eclesiásti-ublicado en la intersección cas, como así también di de las calles 12 de Abril y

Dicho inmueble ha sido construido con todos los adelantos de la técnica arquitectónica y de seguridad y constituye un apor

THE THE PROPERTY OF THE PARTY O

SE PREPARAN ALUMNOS

PRIMARIOS FONSECA 175

Mañana 25 del corrien- te cierto a la belleza edili-

rectivos y funcionarios del Banco de Entre Rios, quie nes concurrirán acompa-ñando a su titular, señor Adolfo Ramón Altuna. La sucursel Colón del

Banco de Entre Rios fue inaugurada el 17 de diinaugurada el 17 de di-clembre de 1941; siendo su primer gerente don Carlos Daniel Saturnino Campos-En la actualidad se de-

sempeña en ese cargo, se nor Jorge J. Erben.

HECTOR RAUL SCHMIDT BENDER

Contador Público Nacional Licenciado en Administración.

CONTABILIDADES — IMPUESTOS -ADMINISTRACION EN GENERAL

Tel.: 951147 Belgrano 1220

Crespo (E. Rios). TO DO THE STREET OF THE PROPERTY OF THE PROPER

VENDO

La gomeria "EL GORDO", en marci terreno 420 mts - Tres habitaciones, ba talado, galeria, algibe de 10.000 litros. en marcha baño ins-

Situada a la entrada de Gral. frente al ferrocarril, sobre asfalto Ramirez,

> Tratar: FORRAJERIA "KOCH" SERVANDO FONSECIA Y MORENO

> > Gral. Ramirez (E. Rios)

PROFESIONAL(((

ESTUDIO TECNICO

JUAN CARLOS VELAZQUEZ

Maestro Mayor de Obras

PLANOS

Proyectos — Relevamientos — Gas del Estado Desagues Cloacales — Dirección de Obras.

San Martin 354

Gral. Ramirez

GRACIELA ALICIA FOLMER ABOGADA

Asuntos Civiles - Comerciales - Sucesio-

Atención de 15 a 19 horas BELGRANO 309

nes - Jubilaciones y Pensiones.

Gral. Ramirez

(Entre Rios)

JOSE L. BRUMATTI

ESCRIBANO TITULAR

Fonseca 31 - Tel. 190 -Gral. Ramirez

CLINICA INTEGRAL

Nariz, Garganta y Oido Cirugia Estética

> Dr. E. DESIO Dr. A. VASCHAIDE Dra. C. SALAMONE

TELEFONO 13173 CORRIENTES 264 PARANA

DRA. MARIA ZUNILDA SCIOLI

BIOQUIMICA

Atlende todas las Mutuales En Avda. Avellaneda 51.

Domicilio particular: San Martin 112 - Tel. 48.

T. OPTICO NACIONAL

ABEL OMAR MACARI

Atlende el 3er. sábado de cada mes en Avda. RAMTREZ 60.- Pedir turno en el domicillo particular del Sr. Alfredo Jacob (Avda-

Ramires 60).

Teléf. 1040 En NOGOYA San Martin

DR. CARLOS A. DESIO

CIRUJANO OCULISTA

Inst. Oftalmológico "Castroviejo"

Urquiza 631/91 - Tel. 12678 - PARANA

VICTOR MARCELO HERGERT

CONTADOR PUBLICO NACIONAL

Mat. C.P.C.E.E.R. Nº 1167

Dom. Part. Avda, Francisco Ramirez Nº 142 Toldf. 226.

Officinas: Avda. San Martin Nº 124 — Tel. Gral. Ramires Entre E

notas sagrages

NOTICIAS PARROQUIALES

SANTAS MISAS

Viernes 24 n las 18, Emilia, Ceisa y Eduardo Algarañaz pp. Emilia de Scrosoppi.

las 20: Misa de

A las 20 Miss de la Juventud y Estudiantes; 15 años de Sonia Zapata.
Sábado 25 a las 18.30: Maria Aurelia Altam rano pp. Ramón Vera. Teresa C. de Borghobello pp. sus hijas. José Doroteo Zapata y Juan Visterano pp. Josep Loranzon. Jorge. Lore np. esposa e Giménez pp. jos. 9 horas Mary Mabel Balbi (1º Anversario), funeral pp. Padres y Hnos. Caso de lluvia, lunes 27 a

'Domingo 26 a las 8,30: Alicia Leiva pp. Velia. A las 16,30: Estela Teresa

las 16,30: Este¹a Teresa Salamenn pp. Filares. Acción de gracias pp. Maria de Sosa; en Isletas (10,30 horas) Segundas Comuniones so¹emnes. Lunes 27 a las 18,30: Por la salud de Georgina de Branbila. Adán Feser y Fila Kuhn.

y Flia. Kuhn.

Mércoles 29 a las 10,30 horas Misa concelebrada en la Aldea San M'euel: Fiesta Patronal y Bodas de Diamante Sacerdotales del D. M'enel Sch Miguel Seib

Jueves 30 a las an Miguel con San Miguel con proce-sión al cementerio.

HOY MISA DE LA ESTUDIANTES

A las 20 horas de hoy viernes 24, coincidentemente con la Misa de los filtimos viernes de mes para los jóvenes y respon diendo a la prioridad pas-toral juvenil del Episcopa do se celebra la Misa de

Gracios Espíritu Santo

L. J. Gracias

Espíritu Santo

los favores recibidos E. D. Y.

Gracias Espiritu Santo

Z. N.

XXXXXXXXXXXXXXXXXX Gracias Espíritu Santo

Por los favores recibidos. R. P

> Gracias DEPER INO NAMUNCURA

les estudiantes y jóvenes

que son la primavera de la vida. La Iglesia Pascual siem

La Igiesia Pascuai ssem pre es joven. L'ena de es-peranza y de exigencias dice el cardenal Pironio, ¿Puede concebirse una Igiesia que no sea el Sa-cramento de Jesús Resuci

¿Puede entenderse una Iglesia —puede construir-se y vivir— si no se procentralmente muerte y resurrección de Jesús anunciando su Ve-nida? ¿Porqué entracanida? ¿Porqué entonces nos apropiamos el carácter pascual para nuestra Iglesia de Latinoamérica?

Porque es la Ig'esia de la esperanza del anonada miento y del Espiritu. Es decir, una Iglesia joven renovada que saborea fecundidad de la pobre renovada. za y se apoya sólo en la fuerza interior del Espíritu. Es una exigencia espe cial de nuestra Igiesia. Sobre todo en la hora que

VIEJO O JOVEN?

La Juventud no es una rez etapa en la vida, es un es tado mental. No es ente-por ramente, cuestión de metuy fillas maduras, labios rodujos y rodillas flexibles.

Es temple de la voluntad, cualidad de la imagi nacion, vigor en las entotan sólo por vivir un nú-mero de años. La gente envejece, sólo cuano abandona sus ideales. Tú eres tan joven como tu fe tan viejo como tus dudas. 'Fan joven como tu confianza en ti mismo. tan viejo como tus temo res. Tan joven como tu esperanza, tan viejo como desesperación; en el desesperación; en el mior de cada corazón interior de cada corazón hay una cámara de regis-tro, mientras ésta reciba mensa jes de belleza, esperanza, alegria y coraje, mientras eres joven. Cuando los alambres

han caido y tu corazón es tá cubierto con las nietá cubierto con las nie-ves del pesimismo y el hie lo del escepticismo, enton ces, solo entonces Tu has envejecido!

-Katia Eteivina Dreiszigacker se vió cariñosa-mente cumplimentado por

hicieron presente afectu-sos saludos y deseos de nicieron presente arecso-sos saludos y deseos de felicicad, agregó un año más a su existencia el 21 del corriente més, el Sr. José Gabriel Albisú.

FARMACIA DE TURNO

La farmacia "Dubner" de Bernardo Dubner cubre turno hasta el próximo miércoles inclusive y desde el jueves siguiente lo hace la farmacia "San Roque" de Jorge Erhardt.

NUPCIAS

del corriente El 17 mes se efectuó matrimon al del mundo Ernesto We'gandt con la Srta, Irene Merce des Fuchs, Fueron testides Fuchs. Fueron testi-gos de la ceremonia la Sra. Flora Maria Fuchs de Haisman y el Sr. Enri que Robe-to Haisman.

-Contrajeron matrimo nio el 17 del presente mes nio el 17 del presente mes el Sr. Luis Alberto Ma-rrón con la Srta. Ange'a Teresa Bernhardt. Actua ron como testigos de la ceremonia la Sra. Estela Anita Justa Scrossoppi de Algarañaz y el Sr. Eloy Eligio Algarañaz. —El sábado ppdo. que-do concertada la unión

dó concertada la unión matrimon al del Sr. Ricar do Alberto R'ffel con la Srta. Miryan Cristina Pla na. Testificaron las ac-tas matrimoniales la Sra. Alcira Graciela Barna-Alcira Graciela Barna-chea de Ledesma y el Sr. Carlos Alberto Ledesma.

NACIMIENTOS

Osvaldo Guillermo na ció el 11 del corriente mes alegrando con su presencia el hogar de los espo-sos Ramón Wences'ao Pérez y Estelina Elena Pé-

Rafael Hernán lleva por nombres el pequeño εuyo advenimiento se pro dujo el 16 del actual para felicidad del hogar de los esposos Celestino Roberto Schenhals y Celia Maria

Aviso Policial

Ante la proximidad de la llegada de la época de Primavera y Verano don-de se realizan festivales estudiantiles, etc. y con el fin de preveer, la proliferación de ruidos moles-tos, picadas de automóviles, vehiculos y motocicle-tas con escapes libres, ca ravanas y cumpleaños y que finalizado, se sale a la vía pública, en horas de la madrugada profi-riendo gritos risas y cánticos que perturban la tranquilidad del descanso tranquilidad del descanso nocturno de vecinos que deben trabajar al dia siguiente y teniéndose en cuenta las innumerables quejas de éstos, esta Jefatura de Policia Departamental, hace saber que a partir de la fecha reprimirá con firmeza todo ac do o hecho que se produzsus familiares y amistasus familiares y amistades el 21 del presente mes mirá con firmeza todo ac
con motivo de cumplir to o hecho que se produzun año más de vida.

—Rodeado del cariño horas en que la población
de sus familiares y el afec se encuentra dedicada al
to de sus amigos, que le descanso reparador, procehistoryon reconstructores. se encuentra dedicada al descanso reparador, proce diendo a la detención de los responsables y sancionando conforme lo determina el Inciso 4º del Articulo 43 de la Ley 3.815 y sus Decretos Modificato rios el cerceros de la conforma rios el que se transcribe para conocimiento...

"Los que despues de las ce de la noche, perturdoce de la noche, baran con gritos, baran con gritos, cantos uidos la tranquilidad vecindario desde las

Despacho Jefatura De partamental Diamante Diamante:

Cultivo de Arroz: Importante Jornada Actualización Técnica en Villa Elisa Mañana Sábado

Organizada por la Fede- Al mediodía se servirá un ración de Cooperativas almuerzo por intermedio Arroceras Argentinas de entidades benéficas.

Coop. Ltda. (FECOAR.) Arroceras Coop. Lida. (FECOAR., se llevará a cabo en Villa (Dep. Colón) masábado 25 del coñana rriente una jornada de tualización Técnica de Cultivo del Arroz" a desadel rrollarse a partir de las 8.30 en la Casa de la Cultura, contigua a la Muni-cipalidad de Villa Elisa.

Se abordarán temas referidos a técnicas de culrendos a techicas de cultivo, fertilización y con-trol de plagas y malezas. En horas de la tarde, a partir de las 14.30 y en el campo del Sr. Martin Va zón tendrán lugar demostivo, fertilización traciones con rastras ex-centricas, vibrocultivadores, niveladoras de terreno y nivelación con aparato de rayo láser, etc. La actividad prevista

no se suspende por l'uvia

DETALLE PROGRAMA

El programa completo jornada de capacitación de esta jornada de actua-denominada "Dia de Ac-lización comprende los siguientes pasos:

En Casa de la Cultura, a las 8.30 horas, saludo bienvenida FRO-COAR. De 8,45 a 9.45, Téc nica de Cultivo. (Ing. Cha vataroff). De 9.45 a 10,10, Fertilización, (Ing. A. García Ricci). De 10.30 a 10,45, descanso. De 10.45 a 11,45. Control de Piagas y

del Sr. Martin Vazón Parada 1, Rastros Rastras excénricas. (A. Genovesse). Parada 2, Vibrocultivado-Parada 2, Vibrocultwado-res, (Agrometal). Parada 3, Niveladoras (Ing. Gar cia Ricci). Parada 4, Ra-yo Laser, (Ing. Ferré). yo Laser, (ing. Ferre).
Parada 5, Aplicación de
herbicidas pre-emergentes y pos-emergentes con
equipo terrestre (Ing. H. G queaux).

Dada la importancia de esta jornada, se aguarda una numerosa asistencia de productores de toda la

SE NECESITA

EMPLEADA PARA TAREAS DOMESTICAS POR MEDIO DIA

INFORMES: EN ESTA REDACCION.

Sanatorio Evangélico General Ramirez

De la Congregación Evangélica Alemana de General Ramirez Entre Rios

AVENIDA GENERAL SAN MARTIN Nº 670 AL 690 — TE 3164 — GENERAL RAMHREZ (ENTRE RIOS)

DIRECTOR: DANIEL OSCAR MARCONI

ESPECIALIDADES.

Cardiología y Clinica

Dr; Daniel O. Marconi, Lunes Miércoles y Viernes. General:

Dr: César Julio Saralegui. Cirugia General Ginecologia. Dr: Rafael V. Furlán

Traumatologia: Dr: Ignacio Martin Uranga, (todos los viernes) Urologia: Dr: Ulises Carlos Suarez. (Una vez por mes)

Oftalmologia: Dr. Santiago Vázquez. (Tercer sábado del mes).

Gastroscopia y Radiologia Digestiva Dr.: José Maria Galizzi. (Una vez por mes) Radiólogo:

Dr: Horacio P. Martinez. (Dias viernes) Nariz, Garganta

Dr: Hugo Mario Moyano. (ler. viernes de cada mes)

Anestesiologia: Dr: Arnoldo J. A. Rode.

Medicina General: Dr. César Augusto Pazo-Uriarte - Arnoldo J. A. Rode.

Laboratorio de Aná-

lisis Clinicos: Dra: Lina Angelica Meler.

Kinesiologia: Alba E. Barolin

Fonaudiologia: Marina Galfano. (Dias lunes).

PRESTACIONES PERMANENTES EN:

Laboratorio de Análisis Clínicos — Internación — Cirugia Terapia Intensiva — (Unidad Coronaria) — Onda Corta — Ultrasonido —Rayos Infrarrojo — Horno de Bier — Electroanalgecia — Partos — Con

-

Atención de Urgencia las 24 horas del día — Se Atlenden Mutuales Obras Sociales — Seguros — Pedir Turno.

Cooperativa Agricola "Unión Regional" Limitada

Recuerda a los Señores Asociados que el Acepie de Cereales se Realiza en la planta de Silos del Moline Harinero

TELEFONOS: TELEFONOS: 510 - 514 MOLINO HARINERO 513

BELGRANO Y LIBERTAD

GRAL RAMIREZ

Posser un Conocimiento Profundo de la Asignatura

La Prof. Elsa S. de Fer nández Durán enimeia esta condición como indis pensable para el profesor. Ridondea su pensamiento así: "en su totalidad. No debe limitarse a saber aquellos contenidos que riguran en el programa del curso que está dictan do". Coincidimos con la autora de Didáctica de la Contabilidad. y nos atrevemos a extender el concepto al resto de las asignatura poco tratada de Sara de Fer naturas.

La Prof. Elsa S. de Fer sus colegas, que los adoptaron de consultar y guía para sus alum nos. Ahora tienen la opor tunidad de conocer exhantitamente las fundamentación del desarrollo propuesto en esos textos y mentación del desarrollo propuesto en esos textos y mentación del desarrollo profeccionar isu utilizar de Didáctica de la Contabilidad era una asignatura poco tratada de conocer exhantitamente las fundamental de Futbol de a Libertad por 2 a 1.

Nobleza que fué visitan te de 25 de Mayo, cediento de su privilegio de local y acon 9 de Julio y Ferrocapituras.

Contabilidad era una asignatura poco tratada de conocer exhantitamental de Futbol de a Libertad por 2 a 1.

Nobleza que fué visitan te de 25 de Mayo, cediento de 3 su privilegio de local y acon 9 de Julio y Ferrocapituras extender el concepto al resto de las asignatura poco tratada de conocer exhantitamente las fundamental de Futbol de a Libertad por 2 a 1.

Nobleza que fué visitan te de 25 de Mayo, cediento de 3 su privilegio de local y acon 9 de Julio y Ferrocapitura de profección del desarrollo propuesto en esos textos y particular de conocer exhantitamente las fundamental de Futbol de a Libertad por 2 a 1.

Nobleza que fué visitan te de 25 de Mayo, cediento de 3 su privilegio de local y acon 9 de Julio y Ferrocapitura de 25 de Mayo con local a 25 de Mayo. naturas

La "Difáctica", es una novedad que presenta Ka pelusz dentro de su colec ción Cuadernos Pedagógicos en la que se le ha asig nado los números 49 y 50, ya que se compone de dos tomos, con el tamaño condensado que caracte-riza a dicha colección,

El texto consigue hacer El texto consigue hacer coincidir con equivalente fundamentación los aspec tos técnico - contables y didáctico. Por esta condidáctico. Por esta con-junción resultará de consulta obligada para los profesorse de Contabilidad, aunque los docentes de otras asignaturas pueden encontrar —en lo es-pecificamente didáctico dades

ades. . ná, y la misma ha realiza-La propuesta básica de do ya su primera reunión. a Sra. de Fernández Du Quedó así integrada: La propuesta básica de do ya su primera reunión.

la Sra, de Fernández Du rán es la validez del rozonamiento como forma de chearar la asignatura, tan to en los contenidos como che lo metodológico. Esto los A. Alvarez, Elio C. ya había sido posible de Leyes. Jorge C. Moia y aniversario del deceso de texto que la autora ha presentado con anterioridad y que merecleron rá elaborar el reglamento de se profesaron en vida.

RECORDACION

RECORDACION

RECORDACION

RECORDACION

LUCTUOSA

Mañana sábado 25, con motivo de cumplirse el 10º y aniversario del deceso de texto que la autora Dentro del término de se esposa hijos y nietos ha presentado con anterioridad y que merecleron rá elaborar el reglamento moria con el cariño que elogios generalizados de de su funcionamiento. elogios generalizados de

Despeccionar isu utilización.

Nobleza que fué visitan bleza nuevamente visite de 25 de Mayo, cediente de 25 de Mayo, cedientante se medirá en Nogodo su privilegio de local yá con 9 de Julio y Ferroasignatura poco tratada tó con 25 de Mayo con
desde el punto de vista di marcador en bianco.
dactico y la Sra. de Fernández Durán ha logrado
abordar con éxito la empresa porque ha podido
sumar a sus conocimientos técntos su experiencia de preferentos técnicos su experien-cia de profesora conocedo ra de los procesos de ra de aprendizaje.

lidad ocupa ese vacio exis tente con pleno derecho.

ananam-consummanama-communia

Para Casa de la Cultura Paraná

DESIGNAN COMI. SION HONORARIA

pecificamente didáctico— gonceptos directamente aplicables en sus especiali cades

de su funcionamiento.

Empató Nobleza

LOS DEMAS ENCUENTROS

Didáctica de la Contabi 9 de Julio en su cancha dad ocupa ese vacio esta batió a Ferrocarril por 5

Notas Sociales \$5555,055555555555555

(Viene de Pag. 4)

Cumpleaños

El niño Ernesto Dario Desio Bataglia se verá ca riñosamente cumplimen-tado por familiares y ami guitos que le harána presente afectuosas saluta-ciones con motivo de agre gar mañana 25 un año más a su vida.

moria con el cariño que le profesaron en vida.

Pidieron Retiro Cuatro con 25 de Mayo Generales que Tuvieron S Gon- Mando en las Malvinas

BUENOS AIRES — vitados a participar en las fos cuatro generales de brigaria que tuvieron mando calificaciones ni en el plena directo sobre las tropas que rio de generales, celebrado combatieron en las islas Mai el lunes.

Vinas, pidieron ser pasados de los cuatro oficiales superiores participados considerados consid

sendas notas al comandante sendas notas al comandante-en jefe del Ejército, con en-juciamientos y criticas a la conducción del arma. La fuente indico que los

vinas, pidieron ser pasados a retiro reveiaron fuentes d'gnas de crédito.

Los generales de brigada.

Morio Benjamín Menéndez.
Oscar Luis Jofre, Omar Edgardo Parada y Américo Daher habrian presentado sus subordinados.

Menéndez fue gobernador de fundados.

Menéndez fue gobernador de fue gobernador sus subordinados.

militar del las fuerzas argentinas y los generales Joire, Parada / Luher comundaban has briga des X, III y IX, cuyos efec-

tro retiros, serian seis los ciiclales superiores que de-jen el servicio activo, sin cuntar al general Leopoldo Caltieri. Previamente se retiraron los generales de di-visión José Antonio Vaque-ro, jefe del Estado Mayor, y Csvaldo Garcia, comundante del V Cuerpo y del Teatro de Operaciones durante la guerra por las Malvinas.

También cebe considerar-se como una consecuencia cel enfrentamiento bélico, si general de brigada Ricardo Piouret, ex comandante de la brigada VII.

viales registradas los días 12, 9 mm.; el 16, 90 mm.; y el 17, 31 mm.; hacen un total de 130mm. Estos son datos suminis trados gentilmente por la La fuente indicó que los estación del FF. CC. reperales decidieron pedir es Gral. Urquiza de nuestra retiro por no haber sido in-THE THE WHITE WITH THE Comisión Municipal

de Bultura

PRESENTA A

Maria Silva

Interpretando temas Folklóricos del Litoral, acompañada por las guitarras de Daniel Bochi y Alberto Felicetti, mañana sábado 25 de septiembre a las 21 horas en el salón de actos del Instituto Comercial Francisco Ramírez.

COOP. GANADERA "GRAL. RAMIREZ" LTDA.

BELGRANO 229

TEL. 84 PROV. 10

GRAL. RAMIREZ

Personería Juridica Acordada 4 22 de diciembre de 1952.

Matricula Nº 2591

A SE PROXIMOS REMATES

SEPTIEMBRE

EN LAS INSTALACIONES "COSTA GRANDE" MARTES 28

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL RAMIREZ JUEVES 23

A LAS 15 HORAS

PAGOS AL CONTADO

ETCHEVEHERE RURAL

S. R. L.

CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

SEPTIEMBRE

EN LAS INSTALACIONES DE GRAL RAMIREZ

Lunes 27 - 14 Hs.

Pagos en el Dia

INFORMES

FERIA "MARIA DOLOKES"

31 C.C.S. TEL.

EN LA CIUDAD DE PARANA. TELEFONO 10457

COOPERATIVA REGIONAL AGRICOLA

SAN MARTIN Y MORENO - CRESPO (ENTRE RIOS)

Tels. 951077 - 951078 - 951191 y 951214 (16 internos) C. C. 22



Sr. Asociado Productor:

El desarrollo del AGRO lo logrará también comercializando provechosamente su producción. Entregue los Frutos de su Esfuerzo en su COOPERATIVA.-



reales de E. Ríos De las VI Jornadas Provinciales de la Bolsa de Ce



En las instalaciones de la Coop. "La Ganadera Gral, Ramirez" Ltda, Una pausa para el almuerzo. oportunidad para el encuentro y la charla amena

Automotores "Ramirez"

COMPRA	-	VENTA	-	PERMUTAS
***************************************	200000	***********	000000000	**************
Ford Ran Jeep IKA Jeep IKA Peugeot Fiat 1500 Falcon I Chevy S.I Opel K I Rastrojer Ford "A" Willys	Chasi Chasi 404 Fami Putura S. 4 ⁸ 80 Lu	s largo s largo liar		1973 1969 1960 1967 1966 1973 1972 1977 1957 1929

sitorizado, Contado: \$ 4.000.000

CONSIGNACIONES

Avda. Supremo Entrerriano e Independencia

IV JORNADAS TRIBUTARIAS NACIONALES EN CONCORDIA

En la Facultadde Clencias de la Administración de Concordia, dependien-te de la Universidad Nacional de Entre Rios, se llevarán a cabo, los dias 7. 8 y 9 de octubre próxi-mo, las IV Jornadas Tri-butarias. Se desarrollará el siguiente temario:

"Problemática de la de terminación tributaria" por el doctor Jaime Ross

"La contabilidad como base de la determinación tributaria", por el Conta-dor Juan Oklander. "Tratamiento de las prestaciones complejas en el Impuesto al Valor Agre rado", por el Contador.

por el Contador Humberto J. Bertazza.

"Sanciones civiles y penales", por tides Corti,

Para dichas Jornadas se pueden presentar traba-

EL 7 AL 9 DE OCTUBRE jos que deberán versar so bre el temario expuesto y que se encontrarán sujetos al reglamento dictado al efecto. Para mayo rea dates dirigirse a la readar director di

Son invitados a participar profesionales en Ciencias Económicas y Ju ridicas. El programa se ridicas. El programa se desarrollará sobré la base deconferencias y comenta rios de los trabajos pre-

Se preparan alumnos de Nivel Primario

Consultar a

el Doctor Aris Gladys L. W. de Graizaro

CORDOBA Gral. Ramirez.

Ferroviarios: Salarios

BUENOS La comisión de recompo- se ha fijado un sueldo de sición salarial de los tra- 4.300.000 pesos a partir bajadores ferroviarios lle- del 1 de septiembre y despajadores ferroviarios llegó a un entendigó a un entendimiento por el cual mensuales el salario desse ha establecido una escala de incrementos que será de 4.300.000.

fija los sueldos hasta ene
to próximo.

Esta escala quedará al a partir del primero de
margen de los aumentos enero los sueldos de los
que se dispongan en el or
gen nacional.

Según el acuerdo firmapasarán a partir
pasarán a partir
pasarán a fala enero próximo
será de 10 primero de
funcionarios ubicados en
ese sector del escalafón

Según el acuerdo firma- pasarán a ganara 6 milo-do por la empresa ferro- nes ciento cincuenta mil carriles argentinos y re- pesos. presentantes de los cua-tro gremios ferroviarios, tro gremios el sueldo inicial pasará el 1 de septiembre de 2.866.000 a 2.883.696 pe-

Despues de los sucesivos aumentos fijados, el suel do inicial será a partir del 1 de enero de 2.971.438

Para la categoria 13, la Trabajo.

AIRES .- más numerosa del sector.

ese sector del escalafón pasarán a ganara 6 millo-

Representantes de Unión Ferroviaria, La Fra ternidad, de la Asociación Personal de la Dirección de Ferrocarriles y de sehaleros llegaron al acuer-do con los de la empresa Ferrocarriles Argentinos en una negociación que tuvo lugar en la Dirección Nacional de Relaciones de

PLASTICOS DE ENTRE RIOS

200000000

importante tra de artistas plásticos de bierno de la provincia, Entre Rios, residentes municipalidad de Paraná. Entre Rios, residentes ellos en cualquier punto Comisión Ejecutiva: Fa- del país se llevará a cabo hacen por la difusión cultadad de Ciencias de en la ciudad de Paraná, de las expresiones de la Arministración-Alvear organizada por el Museo nuestra provincia 1424 Concordia (C. P., Provincial de Bellas Arganizada por el Museo nuestra provincia.

nez". se abrió la recepción Esta importante mues- de los trabajos que inte-tra cuenta con el manco grarán la muestra.

E.Rios: Concurso de Fotografía

La Dirección de Cu'tura rraco, de la provincia de de Entro Ríos informó Mendoza: 2) "Al fuego que se expidió el jurado Bomberos" de Ramón Loque entendió para otor- Verdu de la provincia de gar el Premio C.F.I. Ar- Córdoba: 3) "El Trabajo tes Visuales: fotografía, in del hombre" de Daniel tegrado por los señores A Imperiolo de la provincia tes Visuales: fotografía, in del hombre" de Daniel tegrado por los señores A. Imperiale de la provin Horacio Coppola, Felicia- cia de Chubut y 4) la obra no Goanmart y Pedro Luis sin titulo de Beatriz A. Raota.

Primer Premio: Cayeta- Nacional de la Tierra del no Arcidiacono de la provincia de Mendoza, titula- da "Días de año"; y los Los premios se entrega cuatro segundo premios por el dia 21 del corriente.

cuatro segundo premios ron el dia 21 del corriente de las obras: 1) "Mujer en acto público al clausu-Meditando", de Daniel Ba rar la muestra.

Sr. PRODUCTOR: ES LA HORA DEL CAMPO, SIEMBRE TODO LO QUE PUEDA Y . . . Si es Por Semillas Consulte a:

Acopio de Cereales . Transportes Generales



Fábrica de Alim Balanceados

Contratista Rural - Semillas

Saldrá Ganando!

Disponemos semillas de: Maiz, Sorgo y Girasol - Diversas Marcasy variedades 10 de Julio 120- TE, 142 - 127 (Adm.) 302 (Fca.), Gral Ramirez - Entre Rios